

Existe posibilidad de disolución de Parlamento venezolano y convocatoria de elecciones



Caracas, 21 dic (RHC) La Asamblea Nacional (AN) de Venezuela se presenta hoy como una partida de ajedrez a punto de mate, según análisis de expertos y comentarios de medios políticos, atendiendo a los desacuerdos y luchas intestinas entre los integrantes de la Mud y su desacato a la ley.

A medida que el reloj avanza, el mate en esta partida se acerca para confirmar que el chavismo tiene todas las herramientas para disolver la AN y convocar a elecciones parlamentarias.

De acuerdo con el diputado Elías Jaua Milano, del Bloque de la Patria, el órgano que perdió su capacidad legislativa tiene hasta el 5 de enero venidero para corregir el desacato en que se encuentra sumido.

La desobediencia conduce a esa institución hacia un inexorable punto de quiebre, advirtió la víspera Jaua durante una rueda de prensa realizada en el estado Mérida, en la región andina de Venezuela.

Los parlamentarios de la llamada Mesa de Unidad Democrática (MUD) tienen hasta el 5 de enero para arreglar el problema e incluso algunos análisis apuntan que sobre la AN se cierne el peligro de

disolución.

'La MUD hace aguas, por la ausencia de un proyecto ideológico y coherente para el país, que no sea sólo la obsesión de cuatro dirigentes por ser presidentes', afirmó el sociólogo, durante su programa semanal 'Encuentro Popular', transmitido por la emisora de radio YVKE Mundial.

El 5 de enero, los diputados de la cámara venezolana deben resolver las diferencias que lo llevaron a incurrir en tres desacatos al Tribunal Supremo de Justicia (TSJ).

Considera Jaua que los miembros de la oposición al gobierno acabaron con una institución democrática en apenas 12 meses, y después del 5 de diciembre de 2015, cuando ganaron mayoría, solo intentaron derrocar al presidente Nicolás Maduro y favorecer mediante leyes inconstitucionales a grupos económicos de banqueros y empresarios.

Lo seguro es que tras la salida del actual presidente del foro, el adeco Henry Ramos Allup, se elija una nueva directiva el próximo 5 enero, a pesar del desacato en que se encuentra, lo que en opinión de Jaua llevará al parlamento hacia una espiral descendente de ilegalidad.

Recientemente, el presidente Maduro dijo que 'más temprano que tarde el pueblo deberá disolver constitucionalmente la AN', pues esa instancia no supo aprovechar el poder que el pueblo depositó en ella cuando le otorgó una mayoría en 2015.

Este 17 de diciembre, en una memorable manifestación en la Avenida Bolívar, Maduro indicó que 'llegará la hora en que el pueblo, constitucionalmente, disuelva la AN adeco-burguesa, nefasta, inútil e inservible, porque no ha contribuido en el desarrollo de la Patria, sino por el contrario, ha obstaculizado la aplicación de las estrategias gubernamentales en beneficio de los venezolanos'.

Además, la Mud sufre serias divisiones internas debido a desacuerdos entre los numerosos partidos que la integran, que incluso han salido a la palestra pública.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/116161-existe-posibilidad-de-disolucion-de-parlamento-venezolano-y-convocatoria-de-elecciones>



Radio Habana Cuba